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Regione  

del Veneto 

 
 

Comune di Galliera Veneta 

 

 
Provincia  
di Padova 

 

Egregi Consiglieri  Stefano Bonaldo e Silvia Guidolin 

e p.c.  

a tutti i Consiglieri Comunali 

al Dirigente Scolastico Prof. Roberto Turetta  

al Segretario Comunale Dott. Paolo Orso 

Loro sedi 

 

  

Gentili Consiglieri Bonaldo e Guidolin,  
                                                         in risposta alla vostra lettera del 9 luglio 2020 comunichiamo quanto segue: 
 

1. il Comitato Tecnico Scientifico  il 28 maggio 2020 ha approvato il documento tecnico sull'ipotesi di 

rimodulazione delle misure contenitive nel settore scolastico; 

2. il Comitato Tecnico Scientifico  il 22 giugno 2020 ha risposto a un quesito del Ministero 
dell'Istruzione, modificando le precedenti indicazioni sul distanziamento fisico; 

3. il Ministero dell'Istruzione il 26 giugno 2020 ha approvato il Piano Scuola  2020-21; 

4. l'Ufficio Scolastico Regionale del Veneto il 7 luglio 2020 ha approvato il manuale operativo dando 

puntuali indicazioni sullo spazio destinato ai docenti e sulla larghezza dei corridoi per garantire la via 

di fuga in caso di emergenza; 

5. l'Ufficio Scolastico Provinciale il 10 luglio 2020 ha indetto una videoconferenza con la Dr.ssa Palumbo 

e i coautori del manuale operativo, aperta anche agli amministratori, nella quale sono stati 

ulteriormente precisati alcuni dettagli del manuale operativo; 

6. il Comitato Tecnico Scientifico in data 9 luglio 2020 ha risposto a ulteriori quesiti del Ministero 

dell'Istruzione, precisando in particolare la differenza tra distanziamento statico e dinamico. 
 

       Da quanto sopra elencato emerge chiaramente che le modalità della ripresa dell'attività scolastica sono in 
continuo divenire, rendendo quindi problematico incontrare a breve i genitori, stante il rischio di dare 

comunicazioni che potrebbero essere a breve smentite.  

        Lo stesso Comitato Tecnico Scientifico si riserva di valutare a ridosso della ripresa scolastica la necessità 

dell'obbligo di mascherina per gli studenti. 

       In questo momento la priorità è quella di far sì che tutte le classi possano essere ospitate nelle aule o in altri 

locali più capienti degli attuali edifici scolastici, evitando la divisione delle classi e lo scaglionamento degli 

ingressi al mattino.  

       Il Comune ha partecipato al PON e provvederà a acquistare banchi con misure che consentano la capienza 

massima delle aule, sempre nel rispetto del distanziamento; metterà inoltre a disposizione dell'Istituto del 

personale per il necessario spostamento degli arredi per consentire la massima capienza delle aule. 

       Se i genitori, hanno bisogno di informazioni possono chiederle via mail o telefonicamente all'Istituto o 

all'Amministrazione Comunale e sarà loro risposto dando le notizie che in quel momento sono certe. 
       Per quanto riguarda le modalità di organizzazione della refezione scolastica al tempo pieno della scuola 

primaria (non di primo grado) si riporta quanto indicato nel Piano Scuola 2020-21: "... le istituzioni scolastiche - 

di concerto con l'ente locale ...- potranno valutare l'opportunità di effettuare la refezione in due o più turni ...“.     

       Qualora questa modalità non sia percorribile o non sufficiente  in virtù degli spazi o della particolare 

numerosità dell'utenza, gli Enti locali potranno studiare con le ditte concessionarie del servizio la realizzazione 

di soluzioni alternative di erogazione”. 

       Per quanto riguarda il tempo scuola e gli orari di inizio e termine lezioni, si ricorda che la competenza è 

degli organi collegiali dell'Istituto. 

       Si ricorda inoltre, che Facebook o social similari non possono essere il canale di comunicazione primaria e 

soprattutto si spera che componenti l’amministrazione (anche se di minoranza) usino questi canali per sostenere 

la libera informazione. 
       Con i più cordiali saluti. 

 

 

 

Il Sindaco 

Italo Perfetti 

Il Vice Sindaco  

ed Assessore alla Scuola 

Mariano Zambon 

  

Prot. n. 7719 

Del 13.07.2020     
 

Oggetto:  Risposta a Vs. Interpellanza del 9 / 7. 


